

27.01.2020

Planspiel Börse: Sieger stehen fest

GIFHORN. Der DAX hatte sich im vierten Quartal des Jahres gut entwickelt. Dies kam auch den Teilnehmenden des Planspiel Börse zugute. Das jährlich von den europäischen Sparkassen durchgeführte Online-Lernspiel ist nach elfwöchiger Spielzeit zu Ende gegangen.

Eine spannende und interessante Börsenzeit erlebten rund 140 Teams aus zwölf Schulen auch aus dem Geschäftsgebiet Gifhorn-Wolfsburg.

In dem knapp drei Monate dauernden Spiel erhält jedes Team zu Beginn ein fiktives Startdepot in Höhe von 50 000 Euro. Die Gruppen entscheiden individuell, in welche Aktien sie ihr Geld anlegen. Die Aktienkurse sind dabei den realen Entwicklungen nachempfunden.

Von den rund 430 Schülern sicherten sich Tjorben Mohaupt, Marius Köllner und William Reinhardt von der BBS 1 Gifhorn den ersten Platz. Sie erhöhten ihren Depotwert auf rund 53 500 Euro. Die Gifhorer Schulen belegten stolze neun Plätze in der Top Ten.

Wolfgang Stindl und Jens Frey von der Oberschule Papenteich waren mit einem Depotwert von rund 52 800 Euro auf dem zweiten Platz. Bennet Bartels, Yannik Brinkmann und Tim Weber vom Otto-Hahn-Gymnasium Gifhorn schafften es mit einem Depotwert von rund 52 700 Euro auf den dritten Platz.